

# TMMD Sengkuyung Tahap II Kodim 0736/Batang Resmi Dibuka Oleh Pejabat Bupati

Edi Purwanto - [PEKALONGAN.INFORMAN.ID](https://PEKALONGAN.INFORMAN.ID)

Jul 13, 2023 - 09:04



Batang- Rabu (12/07/23). Pejabat Bupati Batang Dra. Lani Dwi Rejeki menjadi Inspektur Upacara Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap II Kodim 0736/Batang TA. 2023 bertempat di Lapangan Desa Kebumen Kecamatan Tulis.

Dalam amanatnya Pj. Bupati menyampaikan ucapan terimakasih dan apresiasi yang tinggi kepada TNI/Polri serta Pemerintah Desa Kebumen yang sudah turun langsung membantu masyarakat dalam kegiatan TMMD ini. Adapun sasaran fisik kali ini adalah pembangunan jalan penghubung antara Desa Kebumen dengan Desa Jolosekti Kecamatan Tulis berupa rabat beton. TMMD bertujuan untuk mempercepat pelaksanaan pembangunan daerah, dengan sasaran pokok peningkatan kesejahteraan masyarakat.

Untuk itu diperlukan sinergi dan kemandirian yang kuat dari semua pihak yang terlibat, yakni TNI, POLRI, Pemerintah Daerah, Pemerintah Desa serta masyarakat Desa Kebumen, sebagai wujud persatuan dan kesatuan bangsa serta melanggengkan budaya gotong-royong dan guyub rukun melalui kegiatan TMMD ini.

“Kepada masyarakat khususnya warga Desa Kebumen yang menjadi lokasi TMMD, saya berharap mendukung penuh semua kegiatan TMMD selama pelaksanaan, agar dapat berjalan lancar sesuai dengan target serta bisa optimal sesuai dengan apa yang menjadi kebutuhan masyarakat. Tidak hanya itu, program TMMD ini juga harus diarahkan untuk mendorong peningkatan ekonomi masyarakat serta meningkatnya kesehatan lingkungan” tuturnya.

Kepada Dinas/Instansi yang memiliki kaitan dengan program ini, saya harap dapat melaksanakan kegiatan ini secara sinergi, terpadu sehingga akhir dari kegiatan ini dapat maksimal. Kita wujudkan kesejahteraan masyarakat, yang tidak kalah penting Pemerintah Kabupaten Batang bersama stakeholder terkait saat ini juga terus berupaya dalam menurunkan angka stunting di wilayah Kabupaten Batang.

Penanganan stunting di desa-desa menjadi fokus Pemerintah Kabupaten Batang, agar target penurunan stunting tercapai dan menjadikan desa-desa zero stunting. Upaya tersebut bertujuan agar anak Indonesia khususnya di Kabupaten Batang dapat tumbuh dan berkembang secara optimal "pungkas Pj.

Bupati Batang". Kusdiyanto salah satu warga Desa Kebumen sangat mengapresiasi pelaksanaan program TMMD di Desa Kebumen. Ia mengungkapkan Program TMMD (TNI Manunggal Membangun Desa) sangat positif untuk meningkatkan akselerasi pembangunan pedesaan, TMMD yang lebih dikonsentrasikan pada pengerjaan-pengerjaan yang menyentuh kepentingan warga, seperti jalan penghubung antar desa itu sangat dirasakan secara langsung.

Transportasi semakin mudah, akses pun semakin terbuka untuk membawa hasil bumi ke perkotaan. “Kami sangat berterimakasih sekali kepada Kodim 0736/Batang yang begitu tanggap dan cepat merespon keadaan desa kami”. ujar Kusdiyanto. (Edy)